
 　　　   岡山県がん登録研修会　アンケート集計（７月25日開催）
（アンケート回答者 97名・出席者　113名）

◇年齢について

1，～２０歳代 15
2，３０歳代 30
3，４０歳代 30
4，５０歳代 21
5，６０歳代 1

◇性別について

1，男性 26
2，女性 71

◇職種について

1，医師 6
2，看護師・保健師 2
3，診療情報管理士 51
4，医師事務作業 16
5，事務職 20
6，その他 2

1，～２０歳代

2，３０歳代

3，４０歳代

4，５０歳代

5，６０歳代

1，～２０歳代 2，３０歳代 3，４０歳代

1，男性

2，女性

1，男性 2，女性

1，医師 2，看護師・保…

3，診療情報管理士
4，医師事務作業

5，事務職

6，その他

1，医師 2，看護師・保健師 3，診療情報管理士

4，医師事務作業 5，事務職 6，その他



◇院内がん登録事務年数

1，１年未満 18
2，１年以上 6
3，２年以上 3
4，３年以上 6
5，４年以上 4
6，５年以上 13
7，未経験 39
8，未記入 18

◇病床数について

1，１９床未満 0
2．１００床以上 31
3，２００床以上 11
4，３００床以上 6
5，４００床以上 2
6，５００床以上 32
7，病床無し 3
8，その他・未記入 0

◇主に担当している業務
（複数回答可）
1，診療情報管理 35
2，がん登録 33
3，DPC 27
4，医療事務 24
5，一般事務 9
6，医師・看護師など 12

1，１年未満

2，１年以上
3，２年以上
4，３年以上

5，４年以上

6，５年以上

7，未経験

8，未記入

1，１年未満 2，１年以上 3，２年以上 4，３年以上

5，４年以上 6，５年以上 7，未経験 8，未記入

1，１９床未満
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4，３００床以上
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上

7，病床無し
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記入

1，１９床未満 2．１００床以上 3，２００床以上

4，３００床以上 5，４００床以上 6，５００床以上

7，病床無し 8，その他・未記入

1，診療情報

管理

2，がん登録
3，DPC

4，医療事務

5，一般事務
6，医師・看護師など

1，診療情報管理 2，がん登録

3，DPC 4，医療事務

5，一般事務 6，医師・看護師など



◇講義【がん登録とは】
講義内容
1，大変よかった 57
2，よかった 39
3，未記入 1
配布資料
1，大変よかった 55
2，よかった 37
3，未記入 5

◇講義【登録のポイント】
講義内容
1，大変よかった 59
2，よかった 33
3，未記入 5
配布資料
1，大変よかった 59
2，よかった 34
3，未記入 4

◇研修会全体の印象について

1，大変よかった 68
2，よかった 28
3，未記入 1
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◇今後希望する講義など
・がん登録の個人情報保護について。
・公開データの分析方法　データの意味を教えて頂きたい。
・がん登録のルールについて
・岡山県としてのがん登録の進め方
・分析部分に病院名を入れて講義お願いしたい。
・登録項目に対して事例に基づいた記載の仕方等を教えて頂きたい。
・データ比較
・具体的にはすぐに出来ませんが、より精度の高いものが作成せきるようもって
教えて頂きたいです。

◇ご意見・ご要望など
・がん登録が何のために必要でこれからどうして全国化しないといけないのかという事が
とても分りやすくこれからの業務に役立てたいと思いました。
・興味深いお話が多く勉強になりました。
・内容としては難しかったですが、登録する事の意味が少し理解出来ました。
・西本先生の講義は大変分かりやすく勉強になりました。
・もう少し休憩が必要と思いました。
・今後の仕事に活かしたい。
・わかりやすく、自院に持ち帰り検討させていただきます。
・がん登録によりベンチマーキングができることが初めてわかりました。今後の参考にしたいです。
・研修会を継続してほしい。
・来年度も研修会を開催してほしい。
・お手洗いが少なく困った。
・エアコンが効きすぎて寒かった。


